



## 子ども科学体験教室が開催されました!

8/19

夏休み恒例イベントである『子ども科学体験教室』が雁宿ホールで開催され、約400人の小学生が参加するなど大盛況でした。当日は、市内企業等9社と半田工科高校、半田東高校の先生・生徒、市内小中学校の理科部会の先生たちが、講座を開くとともに、市内中学生約40人にも当日ボランティアとして協力していただき、子どもたちに科学のおもしろさやものづくりの楽しさを伝えました。



## 大学生×半田商工会議所×半田市 HANDA STREET CAMPUS 学生たちが半田のまちづくりを考えます!

8/23



▲ handa.street.campus

まちづくりに興味・関心のある日本福祉大学と星城大学の学生たちが『半田市の中心市街地エリア』における商業活性化やにぎわい創出などまちづくりについて考えるプロジェクト『はんだストリートキャンパス』が始まりました。この日は、まず市担当者による半田市の魅力・イメージに関する講義や市長特任顧問による中心市街地の現状やこれからの方針などの講義を受けました。講義後には、フィールドワークとして知多半田駅周辺で開催されていた「はんだストリートテラス」を視察しました。

今後、学生たちは、まちづくりプランの作成・実行・効果測定・発表までを行う予定です。どんなにぎわいをもたらしてくれるか楽しみです!!



## 半田市の食べ物情報を発信しています!!

### ～グルメを楽しむまち半田～

半田市には、お洒落なカフェや個性なお店が多く、**飲食店数は知多半島NO.1です!**

半田市観光協会の公式Instagram (@handa\_harapecogram) では、美味しいランチやスイーツ情報など半田市を中心とした知多半島の食べ物情報を発信しています。Instagramをチェックして、半田のグルメを楽しんでみてはいかがでしょうか!



@handa\_harapecogram  
こちら